

## Adventsbasar



Einige Blitzlichter zu unserem Adventsbasar. Ein ganz großes Dankeschön geht an Frau Ruckdäschel-Kempff, die für die Organisation verantwortlich war, sowie an die zahllosen helfenden Hände und Füße, die die zweite Auflage dieser Veranstaltung zu einem noch größeren Erfolg haben werden lassen. Getreu unseres Schulmottos „Hand in Hand“ war so ein großes Event nur durch das Zusammenhelfen der Grund- und Mittelschulklassen realisierbar.

## Besuch der Studiobühne



Ein fester Bestandteil im Jahresablauf der Grundschulklassen ist der Besuch der Studiobühne. Diese besondere Theaterfahrt ist aus den vorweihnachtlichen Schulwochen nicht mehr wegzudenken und bietet für alle Kinder ein ganz besonderes Erlebnis in der Klassengemeinschaft. In diesem Jahr wurde „Ein Hauch von Winterwetter“ gespielt und das Publikum war begeistert.

## Vorlesewettbewerb der 6. Klassen



Alle Klassensieger lasen Mitte Dezember einer ausgewählten Jury vor. Amelie Friedel, 6bG ging als Schulhausiegerin hervor. Alle Klassensieger bedanken sich

beim Elternbeirat für die finanzielle und personelle Unterstützung.

## Fußballturnier



Die Klassen 5 – 7 veranstalteten ihr jährliches Fußballturnier, an dem sie von den Abschlusschülern der Klasse 10aGM sowohl bei der Ablaufplanung als auch in der Funktion der Schiedsrichter tatkräftig unterstützt wurden. Für die Verpflegung sorgte die Klasse 6c mit einem liebevoll dekorierten Verkaufsstand. Nach einem spannenden Endspiel der beiden 7. Klassen ging die 7aG nach Elfmeterschießen als Turniersieger hervor.